

Pressemitteilung

ORGA-SOFT gewinnt mit TANNENHOF Schwarzwälder Fleischwaren Neukunden für ERP-Branchenlösung

Mainz, 24.09.2008. Für mehr Wachstum und transparentere Unternehmensprozesse nutzt der Hersteller von Schwarzwälder Schinken und Schwarzwälder Wurstspezialitäten TANNENHOF künftig die ganzheitliche ERP Lösung des Mainzer Systemhauses ORGA-SOFT. Zum Einsatz kommt die Branchenlösung INTEGRA FOOD, die speziell für die Anforderungen in Produktion- und Handelsbetrieben der Fleisch-, Feinkost- und Lebensmittelbranche entwickelt wurde. Ziel ist es, neben den kaufmännischen Prozessen wie Einkauf, Lager, Vertrieb und Rechnungswesen auch die Produktion über INTEGRA zu forcieren. Dabei ist eine Umsetzung in zwei Projektstufen geplant – in der Endausbaustufe werden bis zu 120 Mitarbeiter in unterschiedlichen Lokationen mit der Gesamtlösung arbeiten.

Nach sorgfältiger Überprüfung aller Anforderungen an die neue ERP Lösung und eine entsprechende IST-Aufnahme, fiel die Wahl des neuen Softwarelieferanten nicht schwer. „Hohe Priorität bei der Wahl unseres neuen Software Partners hatte neben der breiten funktionalen Abdeckung durch ein integriertes Gesamtsystem auch die Branchenkompetenz und nicht zuletzt die menschliche Komponente. Und da sehen wir ORGA-SOFT als engen Partner an unserer Seite“, so der Geschäftsführende Gesellschafter und Gründer von TANNENHOF, Hans Schnekenburger. Das 1975 gegründete Schwarzwälder Traditionsunternehmen positioniert sich als Spezialitäten-Hersteller für Echten Schwarzwälder Räucherschinken. Das ISO 9001 und IFS zertifizierte und für seine Qualitätswaren vielfach DLG-prämierte Familienunternehmen hat inzwischen europaweite Marktbedeutung erlangt.

INTEGRA FOOD ist innerhalb des Gesamt-Portfolios von ORGA-SOFT eine moderne, leistungsfähige und breit etablierte Warenwirtschaftssoftware für die Fleisch-, Feinkost- und Lebensmittelbranche. Sie ist für alle Betriebsgrößen und speziell für Anwendungsbereiche wie Schlachtung, Zerlegung, Handel sowie Produktion von Fleisch- und Wurstwaren, Feinkost, Convenience und TK-Waren entwickelt worden.

Dokumentenstatistik (zum Aktualisieren alle Felder markieren und F9 drücken)	
Anzahl der Zeichen:	2682
Anzahl der Wörter:	324

Über ORGA-SOFT

Die ORGA-SOFT Organisation und Software GmbH ist ein von Hardware-Herstellern unabhängiges Systemhaus mit Hauptsitz in Mainz. Seit fast 30 Jahren entwickeln wir betriebswirtschaftliche Anwendungssoftware für den Mittelstand unter den Betriebssystemen UNIX, LINUX und Windows. Entlang ihrer Wertschöpfungsprozesse unterstützt die ERP-Produktlinie INTEGRA[®] mehr als 500 Kunden aus allen Bereichen der Wirtschaft. Weitere Informationen unter: www.orga-soft.de.

Abdruck frei

Über Belege freut sich

ORGA-SOFT

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit